

L'EMA lance une alerte au sujet de faux Ozempic

Compte Test - 2025-06-12 02:15:23 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un communiqué de l'Agence européenne du médicament (EMA) daté du 18 octobre 2023, de faux stylos pré-remplis d'Ozempic ont été signalés en Autriche, en Allemagne et au Royaume-Uni.

D'après l'EMA, les stylos en question avaient des numéros de lot, des codes-barres 2D et des numéros de série uniques provenant de véritables packs d'Ozempic. Seulement, au sein de l'Union européenne, chaque lot de médicaments possède des codes-barres 2D et un numéro de série unique. Sa traçabilité à travers l'Europe est garantie grâce à un système électronique.

Le communiqué de la FDA indique, par ailleurs, qu'il n'existe aucune preuve que des stylos falsifiés aient été distribués à des patients à travers des pharmacies légales. Il précise également qu'aucun préjudice causé aux patients par cet antidiabétique n'a été signalé.

L'EMA demande aux malades traités par l'Ozempic de s'assurer qu'il ne s'agit pas d'un médicament contrefait. Et en ce qui concerne un éventuel achat en ligne, l'EMA conseille aux malades de s'assurer que le traitement commandé provienne bel et bien d'une pharmacie légale.